

# Activité des axes

Organisée par l'équipe de coordination des axes du CRIR



Centre de recherche interdisciplinaire en réadaptation du Montréal métropolitain

- Cette activité est ouverte à toutes et tous et aura lieu après l'Assemblée générale annuelle du CRIR qui sera présentée en format virtuel.
- This activity is open to all and will follow CRIR's Annual General Meeting.

## Survol des méthodes d'évaluation économique des interventions en santé

### Maude Laberge, Ph.D.

*Professeure agrégée au Département de médecine sociale et préventive, Université Laval  
Chercheuse régulière, Centre de recherche du CHU de Québec, Université Laval  
Chercheuse régulière, Vitam - Centre de recherche en santé durable, Université Laval*



**FR** Pre Laberge détient un doctorat sur les services de santé avec une spécialisation en économie de la santé de l'Université de Toronto. Elle s'intéresse à l'analyse économique et à l'évaluation des politiques et des services de santé, et particulièrement aux transformations qui peuvent améliorer la qualité, l'équité et l'efficacité des services de santé et des services sociaux. Elle possède une expertise en soins primaires, plus spécifiquement sur les modèles d'organisation et de financement des services.

**EN** Pr. Laberge holds a PhD in health services with a specialization in health economics from the University of Toronto. She is interested in the economic analysis and evaluation of health policies and services, with a particular focus on transformations that can improve the quality, equity and efficiency of health and social services. Her expertise lies in primary care, more specifically on service organization and financing models.

### Résumé

La présentation abordera l'économie de la santé et les évaluations économiques comme un ensemble de méthodes au sein de la discipline. Elle permettra de clarifier les concepts clés des méthodes (incluant la notion d'utilité), les éléments de coûts et les outils de mesure de concepts tel que la qualité de vie reliée à la santé.

→ Les questions des membres du CRIR seront répondues durant la seconde moitié de l'atelier.

→ [CLIQUER ICI POUR SOUMETTRE UNE QUESTION](#) (avant le 22 novembre).

### Summary

The presentation will approach health economics and economic evaluations as a set of methods within the discipline. It will clarify the key concepts of the methods (including the notion of utility), the elements of cost and the tools for measuring concepts such as health-related quality of life.

→ Questions from CRIR members will be answered during the second half of the workshop.

→ [CLICK HERE TO SUBMIT A QUESTION](#) (before November 22nd).

**Date et heure :** 24 novembre 2023  
13h à 14h

**Contact :**

[partenariat.crir@ssss.gouv.qc.ca](mailto:partenariat.crir@ssss.gouv.qc.ca)

**Langue :** Français et anglais

**Endroit :** En ligne, sur Zoom

**Lien Zoom Link:**

<https://us02web.zoom.us/j/82232262755>